
 
 
 
 
 
 
 

学校教育目標  自主 友愛 鍛錬  教師も生徒も伸びる学校  

＜２６９名の生徒と３１名の職員で令和５年度をスタートしました＞ 
４月６日（水）の入学式では、満開の桜と温かな日差

しの中で、１００名の新入生を迎え入れることができま

した。そして、１学期始業式を終え、２６９名の全校生

徒と３１名の職員で令和５年度の学校生活をスタート

しました。 

１年生は、入学してから１週間が経ちますが、まだま

だ緊張している表情が多くの子に見られますが、担任や

友達と笑顔で楽しそうに会話している姿が色々な場面

で見られ、安心しています。早く中学校生活に慣れ、２

年生、３年生と同じように元気一杯で生活していってほ

しいと思います。２年生と３年生の様子も１週間見てきましたが、１年生に見本を示す姿や担任の話を

集中して真剣に聞く姿から、進級し、１つ先輩になったという自覚や新たな目標をもって生活していこ

うというやる気が感じられ、私もこれからの活力をもらうことができました。どの学年の生徒もこの１

年間で大きく成長してくれることを楽しみにしています。 
 

＜新任職員の紹介＞ 
今年度は校長を含め６名の新任職員が着任しました。子どもたちが自立して生きていくための力をつ

けられるよう、全職員一丸となって支援・指導していきます。地域の皆様や保護者の皆様にもご協力を

いただくことが多々あろうかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

＜生徒会対面式・部活動説明会＞ 
２年生と３年生が、中学校入学の歓迎の意を込めて、生

徒会対面式と部活動説明会を行ってくれました。中学生の

説明や発表を視聴するのは久しぶりですが、はっきりとし

た声でわかりやすく説明する現力とユーモアを交えながら

発表する演技力にとても感心してしまいました。１年生も、

楽しみながら聞いていました。発表の中で、笑いを誘う場

面が多くあったのですが、「可笑しくても笑っては失礼にな

る」という考えが１年生の中にはあったようで、大笑いに

はならなかったことが残念です。私だけが爆笑していて恥

ずかしかったです。先輩の素晴らしい力を目の当たりにできた行事でした。 
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＜吹奏楽部が「桜コンサート」に参加しました＞ 
４月８日（土）に、「上田城千本桜まつり」のイベ

ントの１つである「桜コンサート」に参加し、素晴ら

しい演奏を披露してくれました。コロナ禍のため、一

堂に会して開催は４年ぶりということでしたので、ど

の学校の演奏も迫力のあるものであったようです。

（顧問の先生から） 

私も本校の演奏を鑑賞・応援するために、予定時間

より早めに会場に向かったのですが、到着したら丁度

演奏が終わってしまったところでした。近くに知って

いる方がいらっしゃったので、お聞きすると、不参加の学校が出てしまったために、演奏時間が繰り

上がってしまったとのことでした。次の発表の機会は絶対に逃さないことを約束し、子どもたちには

お詫びしました。とても悔いが残る一日となってしまいました。そんな私でも、記念撮影に入れても

らえたことに感謝しています。 

 

＜校長の挨拶・自己紹介＞ 
年度末の人事異動により、丸子北中学校の校長に着任しました川口伸哉と申しま

す。前任は上田市立東塩田小学校です。中学校での勤務は１０年ぶりになりますの

で、過去の経験を思い出しながら、また子どもたちからも学びながら、学校運営を行

っていきます。本校の学校目標は「自主・友愛・鍛錬」です。この目標は本校で願う

生徒の姿であり、将来、自立して生きていくために身につけるべき力でもあります。

目標を達成するために、全職員で力を合わせ、熱意をもって教育活動にあたっていき

ます。子どもたちの成長には、学校の力だけでは不十分ですので、地域やご家庭の力もお借りしたいと

思っております。皆様との連絡・連携を大切にしていくためにも、学校の様子については、お便りや学

校ＨＰ等で積極的にお伝えしていきますので、ご意見・ご要望等は何なりとお寄せいただきたいと思い

ます。私たち職員の仕事は子どもたちをよくすることです。「すべては子どもたちのために」を忘れず

に、子どもたちと日々生活していきたいです。 

 

【連絡】 
・学校からもご通知申し上げました通り、４月からの学校生活では、「マスク着用を求めない」ことが基

本となり、着用については、ご家庭の意向、個人の判断によるものとなりますので、ご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。 

私は青森県で生まれ、千葉県で育ち、３０歳の時から長野県にお世話になっています。青森県で生まれたのにとて

も寒がりで、自分でも困っています。二人の子ども（長男、長女）がいますが、それぞれ結婚し、独立していますの

で、現在は、妻と二人で生活しています。趣味（好きなこと）は、たくさんあるのですが、今、熱中しているのは、

「健康な体を維持するためにできること研究し、実践すること」です。健康によいと聞けば、すぐにそれを試してみ

るのですが、効果がないものはすぐにやめて、違うことに手を出してしまうので、費用がかかってしまうことが難点

です。費用がかからない趣味を現在探しています。趣味は他にもあるのですが、紹介しきれませんので、機会があり

ましたら、お伝えしたいと思います。特技は「卓球」「カラオケ」です。卓球は良い成績はありませんが、中・高・

大と継続して行ってきたので、自信はあります。歌を歌うことが大好きなので「カラオケ」は得意です。歌いすぎで

声をからしてしまうことがよくあります。車の中や浴室の中は、プライベートのカラオケルームになっています。 

 


